

ZUFIT SIMON



ADOM MODULATIONS
© 1000 HESSE

Productions available for touring

- „ich(a)“ (2011)/solo, stage 8 x 8 m, 60 min
- „Wild Thing“ (2010)/solo, stage 8 x 8 m, 20 min
- „ADOM MODULATIONS“ (2008)/
2 performers, stage 8 x 8 m, 35 min
- „insich“ (2007)/2 performers,
stage 8 x 8 m, 40 min
- „Fleischlos“ (2005)/solo, stage 8 x 8 m, 18 min

www.artblau.de/Simon

Zufit Simon, geboren 1980 in Israel, studierte klassischen Tanz in Israel sowie klassischen und zeitgenössischen Tanz an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst in Frankfurt/Main. Seit 1999 tanzt sie in Frankfurt/Main, Essen, Stuttgart und Berlin, u.a. mit den ChoreografInnen Christoph Winkler, Ingo Reulecke, Fabian Chyle, CobosMika-Company und Anja Hempel. 2003 gewann sie den 3. Preis für „Das beste deutsche Tanzsolo“ der euro-scene Leipzig. Im selben Jahr erhielt sie den Publikumspreis für „diminuendo2“ beim Vorort-Festival in Münster in Kooperation mit Ingo Reulecke. 2008 entstand „Meine Mischpuche“, das beim Internationalen Wettbewerb für Choreografen in Hannover 2009 den 3. Preis erhielt. Zufit Simon ist seit acht Jahren Mitglied der artblau Tanzwerkstatt Braunschweig.

MEIN ZIEL ALS KÜNSTLERIN IST ES, ALLE ASPEKTE EINER PERFORMANCE – BEWEGUNG, MUSIK, LICHT, KOSTÜME ETC. – AUF DER GLEICHEN EBENE ANZUORDNEN, SO DASS JEDER ASPEKT DIE ANDEREN KOMPLEMENTIERT. SIE INTERAGIEREN MITEINANDER, UM DAS GESAMTBILD ZU ERZEUGEN. ES IST TYPISCH FÜR MEINE ARBEIT, DASS DER KÜNSTLERISCHE PROZESS EIN ENDLOSER IST UND EIN STÜCK SICH VON EINER VORSTELLUNG ZUR NÄCHSTEN KONTINUIERLICH WEITERENTWICKELT UND EIN EIGENLEBEN BEKOMMT.

Zufit Simon

Zufit Simon ist Skeptikerin. Brüche, Widersprüche sind also ihr Baustoff. Zusammengehalten werden die auseinander strebenden Kräfte von ihren Gliedmaßen, die wiederum dezidiert als Körper-Teile auftreten, quasi-autonom. Siehe „ich(a)“: rechts hinten das auf Bildschirmen in Verwirrung geratene Schichtenmodell einer Karrierefrau, Dorfschönheit, Bordsteinschwalbe, eines süßen Mädchens, einer Disco-Queen, zerschnitten in Kopf, Rumpf, Beine/Füße, je auf einem der zum Turm gestapelten Fernseher. Wie in Kinderbüchern, in denen sich die Teile von Tierkörpern einzeln aufblättern und durcheinander kombinieren lassen. Live davor eine Frau mit durchdringendem Blick und unberechenbaren Armwinkeln und Beinknicks. Wie hätten wir sie gern? Ein offensives Konter gegen die Fremdfestschreibung. „Wild Thing“ variiert es; hier zieht sich die strenge Disco-Queen freiwillig aus. Mit drauf gehen aber das Sexobjekt-ive und die Musik (in Gestalt des Lautsprechers). Zufit Simon ist Komödiantin, zum Glück. Es eignet ihr nämlich ein schmerzhaft tiefes Verständnis für die Zugriffsverletzungen durch den fremden Blick, den Willen der anderen: Gott („Adom Modulations“) oder „Meine Mischpuche“, die Medien, der Zuschauer oder die Musik (siehe „Wild Thing“). Oder der eigene Körper (von „fleischlos“ bis „insich“). Sie erwidert mit spartanischer Geste, geometrischer Analyse, mit spiegelkühlem Humor. Fragmente, ja. Klischees, Prägung, Bestimmung und Vorurteile, schon. Aber maximale Freiheit bei ihrer kreativen Verwendung. **Katja Werner**

EINGELADEN ZUM PITCHING DER TANZPLATTFORM 2012.

Zufit Simon was born 1980 in Israel and studied Classical and Contemporary Dance at the Frankfurt/Main University of Music and Performing Arts. Since 1999 she dances in Frankfurt/Main, Essen, Stuttgart, and Berlin. She works with choreographers such as Christoph Winkler, Ingo Reulecke, Fabian Chyle, the CobosMika Company, Anja Hempel, and many others. In 2003 she won 3rd prize as Best German Soloist at the euro-scene Leipzig. In 2006 she won the Audience Award for „diminuendo2“ at the Vorort Festival in Münster in cooperation with Ingo Reulecke. In 2008, she created „Meine Mischpuche“ awarded 3rd prize at the 2009 International Choreographic Competition Hanover. For the last eight years, Zufit Simon has been a member of the artblau dance workshop in Braunschweig.

MY AIM AS AN ARTIST IS TO ARRANGE ALL THE ASPECTS OF A PERFORMANCE – SUCH AS MOVEMENT, MUSIC, LIGHT, AND COSTUMES – ON THE SAME LEVEL, WITH EACH ASPECT COMPLEMENTING THE OTHERS. THESE INTERACT WITH ONE ANOTHER IN ORDER TO ACHIEVE THE FULL PICTURE. SOMETHING TYPICAL OF MY WORK IS THAT THE ARTISTIC PROCESS REMAINS A NEVER-ENDING PROCESS, AND THE PERFORMANCE CONTINUES TO DEVELOP FROM ONE SHOW TO THE NEXT AND GAIN A LIFE OF ITS OWN.

Zufit Simon

Zufit Simon is a skeptic. Discontinuity, contradictions are her building material. The diverging powers are held together by her limbs, which in turn appear quite as body parts, quasi-autonomous. Consider „ich(a)“: upstage right on TV-screens the mixed-up layers of a career woman, village beauty, alley cat, of a sweet girl, a disco queen – cut up into head, torso, legs/feet, each on one of the screens in the stack of TV-sets. Like in those children's books where you skim through the body parts of animals and recombine them any way you want. Downstage left and live a woman with a piercing gaze and arms bent at odd angles and legs snapped off unpredictably. So how would we like her? An open counter move against heteronomy. „Wild Thing“ varies that; here the stern disco queen undresses voluntarily. Dismantling at once the sex object and the music (as represented by the loudspeaker). Luckily, Zufit Simon is a comedian. For she does have a painfully deep understanding of the access violations by the gaze of, the will of others. God for instance („Adom modulations“), or „Meine Mischpuche“, the media, audience, or music (see „Wild Thing“). Or ones own body (from „fleischlos“ to „insich“). She responds to them with Spartan gestures, geometrical analysis, with a mirror-cool sense of humor. Fragments, yes. Cliches, influences, destiny, and prejudice, certainly. But a maximum of creative freedom when she uses them. **Katja Werner**

INVITED TO THE PITCHING OF THE DANCE PLATFORM 2012.